

Medellin 30 de set. de 1864

Sr. Sr. Mariano Ospina
Guatemala }

Mi querido amigo:

Desgraciadamente ha continuado la in-
comunicacion con Guatemala y anda sabiendo de Ud. lo cual me
causa una pena muy cruel, pues a veces se nos ocurre que
que ha habido grandes novedades en la familia Dupuis que
yo vine solo he recibido una cartita de Antonia escrita pocos
dias despues de mi salida, en la cual me dice que esta en
bueno y que M. y los muchachos se habian ido a Trujillo a
ver algunas tierras.

Aqui vamos regular, pero aun que hace unos diez
dias que estaria Jesus de nos via malisimo de parte, en el cual
perdió una hermosa niña que murió al nacer, ha seguido buena
aun que muy debilitada por la perdida de su hijo. Los demas
estan buenos. Matilde tuvo una niña. Mi Sr. Mercedes vino ayer
de Guacama y se quedaron alla Juan y mi Sr. Chupa, la primera tiene
mala una niña, y mi Sr. Chupa dice que tiene un sangro en el pecho de
tiene un tumor (pequeño) p. como que no ha de ser maligno.

Desde que yo vine no habia vuelto a salir Maenitona
de la casa sino ala Iglesia; anoche fue donde Matilde y mi Sr.
Mercedes. Esta regular de salud. Mercedes tambien esta ahora bien aun
que estaba hace algunos dias un poco enferma.

Suponemos lo que Antonia y la familia habran
sufrido con la muerte de Sr. Carter. Mi Sr. Chupa esta buena
aun que aun penas se le ha agregado la de la muerte del padre Poto.

Desire mucho saber de la salud de U. M. i tambien de lo que
hayan hecho sobre cultivo de cafe y algodons. Si han podido hacer
una siembra regular de este es casi seguro que lograrán todavía
vender bien por que la escasez en el antiguo pais continúa en
Europa.

Yo no sé que partido tomar pues el mal estar de los
negocios ha ido en aumento de una manera increíble. Las
garantías son casi generales, i la insolubilidad espanta. Mas de la mitad de
los deudores han hecho causas con los acreedores, y dan á estos
lo que sobiran dar á sus acreedores, para que lo enredan todo
y no pagar lo que deben. Fomentan sus querrelas y disuelven los
juicios al ir á ver los compromisos, i aun de aterror al que reclama
lo que debe.

Escribo con la confianza de la llegada de la carta
de lo que es muy desagradable. A Enriqueta le he escrito dos
veces, y en una le he escrito una carta de lo que le voy á contar
de lo que me ha pasado. Después recibí una carta de un
Sr. Michel Rothberg, por recomendación de Sr. que yo le había
que dio á una de las señoras. Después recibí una carta de un
Sr. en que me hacen que Sr. Frigones le entregue los 200 \$ por
cuenta de ella, y que me ha escrito al abono de sus
cuentas. No sé eso que cosa sea, y si Enriqueta me ha es-
crito no he recibido la carta.

Después me saludó á ella y que me escriba
esta por suya, lo mismo á María Juana i los muchachos.
A Madriñan le escribo muy largamente hoy y por
Antonia le adjunto una cartita.

No hai cosa alguna particular. Estamos en
paz por ahora. Algunos temen que el General Morf.
q. está en Cali quiera hacer guerra á Mariño.
Reciban todos mil saludes de M.^a Antonia y demás

personas de la familia y a cuenta con el fiel cariño de
su apmo amigo

Julian Viquez

UNIVERSIDAD
EAFIT

Abierta al mundo
Biblioteca Sala Patrimonial

